

## Fünf Jugendrauten an verdiente Jugendarbeiter verliehen



Gruppenbild nach den Verleihungen: (v.l.v.r.): Andreas Vogl, stellvertretende KJR-Vorsitzende Karolina Zellmeier, Annegret Lederer, Michael Poiger, Katja Hilmer, Straßkirchens BGM Christian Hirtreiter, Tobias Baumann und KJR-Vorsitzender Robert Dollmann.

Im Rahmen der Jugendpreisverleihung in Oberalteich wurden auch fünf Personen mit der Jugendraute geehrt, die sich lange Jahre in der Jugendarbeit engagiert haben und immer noch engagieren. Die Verleihung hat jeweils KJR-Vorsitzender Robert Dollmann vorgenommen. Mitglieder der KJR-Vorstandschaft würdigten die Leistungen der Geehrten in ihren Laudationes.

Dominik Zankl überreicht je eine Jugendraute an **Katja Hilmer**, die 13 Jahre lang Teil der BDKJ Kreisvorstandschaft war und bei der Organisation vieler Veranstaltungen, wie des Fahrsicherheitstrainings und der Jugendwallfahrt auf den Bogenberg mitgewirkt hat und an **Annegret Lederer**, die den BDKJ Straubing-Bogen fünf Jahre lang als Vorsitzende führte und auch der KJR-Vorstandschaft angehörte.

**Andreas Vogl**, der die KLJB Motzing 2014 mitgründete und bis 2022 als 1. Vorstand führte, wurde von Birgit Lermer für seinen langjähriges Engagement mit der Jugendraute geehrt.

**Michael Poiger**, der dem TSV Stallwang bereits seit dem Jahr 2000 angehört wurde von Lisa Gürster für seinen jahrelangen Einsatz als Jugendtrainer für den Sportverein geehrt.

Die fünfte Jugendraute des Abends erhielt **Tobias Baumann**, der seit 2017 die Stammesleitung der DPSG in Straßkirchen innehat. Seine Leistungen würdigte Anna Baumeister.

Karolina Zellmeier